

SUMMARY

FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KELENGKAPAN RESUME MEDIS PASIEN RAWAT INAP DI RUMAH SAKIT UMUM DR. SOEGIRI LAMONGAN TAHUN 2016

Created by ARFIAN EKA NURWAHYU UTOMO

Subject : FAKTOR, KELENGKAPAN, MEDIS
Subject Alt : FACTORS, COMPLETENESS, MEDICAL
Keyword : pengetahuan;sikap;perilaku;kelengkapan resume medis

Description :

Latar Belakang : Berdasarkan Undang – Undang Nomor 44 tahun 2009 tentang Rumah Sakit , setiap rumah sakit diwajibkan untuk menyelenggarakan rekam medis. Mengingat pentingnya dokumen rekam medis untuk rumah sakit, maka diperlukan adanya pengendalian terhadap pengisian dokumen rekam medis. Didalam rekam medis terdapat lembar resume medis yang sangat penting dilengkapi. Ketidakeleengkapan pengisian resume medis akan membuat proses pengobatan lanjutan kepada pasien terganggu karena data yang ada tidak berkesinambungan dari pelayanan sebelumnya, mutu pelayanan rumah sakit akan menurun, dan dokter yang merawat pasien tersebut tidak dapat melakukan perawatan berjenjang. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi kelengkapan resume medis pasien rawat inap di RSUD Dr. Soegiri Lamongan Tahun 2016. Metode : jenis penelitian ini adalah penelitian observasional dan menggunakan desain cross sectional. Data diperoleh dari lembar resume medis rawat inap bulan februari – maret dan kuisioner yang diisi dokter, serta lembar checklist yang terkait dengan kelengkapan resume medis. Hasil : Dalam penelitian ini didapatkan hasil analisis bivariat dengan nilai signifikansi untuk hubungan pengetahuan dan kelengkapan resume medis p values = 0,035, sikap dengan kelengkapan resume medis p values = 0,14, dan perilaku dengan kelengkapan resume medis p values = 0,025. Simpulan : Ada hubungan bermakna antara pengetahuan dokter dengan kelengkapan resume medis, sikap dokter dengan kelengkapan resume medis, dan perilaku dokter dengan kelengkapan resume medis.

Contributor : Nanda Aula Rumana SKM.,MKM
Date Create : 17/10/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201434016
Collection : 201434016
Call Number : 34-2016-S011
Source : Undergraduate Theses of Health Information Management
Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor